## Teoría de la Conspiración

I reciente brote de violencia en el estado de Tabasco refleja no solo el desafío que representan los grupos criminales para la seguridad en la entidad sino también las complicaciones inherentes a la implementación de operativos en zonas con fuerte presencia del crimen organizado.

Tabasco está sumergido en una ola violenta del crimen organizado. Han sido suspendidas las clases, actividades comerciales y cierre de carreteras por la ola violenta.

Y a pesar de los hechos violentos ocurridos la tarde del lunes 22 de abril de 2024 en la zona de Santa Rosalía y diversas carreteras que conducen al municipio de Cárdenas, el gobernador de Tabasco, Carlos Manuel Merino Campos, instó a la ciudadanía, en especial a los habitantes de la Tres Veces Heroica, a salir a las calles.

El mandatario estatal aseguró que la seguridad de la población está garantizada tanto en esa parte de La Chontalpa como en el resto de la entidad, por lo cual llamó a mantener la calma y no hacer caso de rumores, pues "hay quienes magnifican y propagan rumores de manera exagerada, para crear mayor caos entre la población civil".

Asimismo, el gobernador enfatizó que el gobierno no tiene ningún arreglo con cédulas delictivas, sin embargo, los operativos de seguridad continúan su curso en coordinación con las fuerzas estatales y federales. Por su parte, pese a los videos y los reportes, el vocero del gobierno de Tabasco, Juan Carlos Castillejos, confirmó que el 57 Batallón de Infantería no recibió ningún tipo de ataque: "De acuerdo a información de la @SEDENAmx no hubo ningún ataque al 57 Batallón", escribió a través de su cuenta de X.

Como en otros estados, hoy, la comunidad en Tabasco, particularmente en Cárdenas, se encuentra en espera de acciones 
concretas que no solo restablezcan el orden, sino que también 
garanticen una paz duradera y 
la protección de los ciudadanos 
frente a la violencia que, hasta 
ahora, ha marcado profundamente a la región.

Comparta su opinión en: buzon@elindependiente.mx



Pese a que está por concluir el periodo ordinario de sesiones de la Cámara de Diputados, Margarita Zavala, legisladora del PAN, junto con sus compañeros de bancada, aprovecharon el foro para echarle porras a Xóchitl Gálvez, candidata presidencial por la coalición Fuerza y Corazón por México. (Foto: Cuartoscuro)